



Depuis plus de cinquante ans, Papéa Parc enchante petits et grands. Situé à Yvré l'Evêque (Sarthe), le plus grand parc de loisirs des Pays de la Loire compte une quarantaine d'attractions et ne cesse de se réinventer en proposant chaque année des nouveautés aux visiteurs. Rencontre avec Florian Sacreste, son directeur.

Créé en 1971, Papéa Parc a bien évolué. En 2023, le parc d'attraction sarthois a accueilli 205 000 visiteurs sur l'ensemble de la saison. Du côté de la gestion, c'est en famille que cela se passe : Clarisse et Florian gèrent la structure, sous le regard fier et bienveillant de Roger, leur père, qui avait racheté le parc en 2008.

En 2023, avez investi 2 millions d'euros dans un roller coaster baptisé le « Speedy Nuts ». Avez-vous ressenti les effets de cette nouvelle attraction ?

Le Speedy Nuts est notre plus gros investissement, mais également, le plus gros roller coaster du parc avec ses 20 mètres de haut et 400 mètres de rail. Nous avons ressenti un élan qui nous a offert une belle progression de la fréquentation. Cela nous pousse à offrir toujours plus de nouveautés.





Un nouvel espace aquatique prévu en 2024

Quelles sont les nouveautés de cette saison 2024 ?

La première est un nouveau spectacle (Kaleï : les couleurs de la vie) qui se joue chaque jour

d'ouverture sous notre chapiteau de 650 places. Il dure 25 minutes et comporte des scènes aériennes et du chant.

Nous avons également détruit l'ancien parc aquatique pour construire une nouvelle zone de 800 m² avec des jeux d'eau, de nouveaux toboggans et des espaces avec chaises longues. Nous allons aussi installer des palmiers pour immerger les visiteurs dans une oasis où ils pourront se rafraîchir.



« Nous sommes déjà projetés sur les prochaines années »

Comment faites-vous pour vous réinventer ?

Nous nous demandons ce qui manque dans le parc et ce qui pourrait faire plaisir au public. Nous avons conscience que tout n'est pas réalisable, nous faisons les choses à notre niveau. Nous sommes déjà en train de réfléchir aux prochaines années.

La thématisation est également un élément important que nous améliorons au fil du temps. Nous ajoutons des arbres, des décors naturels pour créer un véritable univers dans ce parc.

Un gros roller coaster en 2027/2028

Avez-vous des idées d'attractions que vous aimeriez installer dans les prochaines années ?

Nous en avons, mais il faut pouvoir les réaliser. Nous essayons toujours de mettre en place un manège par an. Nous avons de très bonnes pistes pour 2025, ce sera autour de la hauteur et de la sensation. A l'horizon 2027/2028, nous aimerions mettre un gros roller coaster avec encore plus de sensations pour enrichir notre offre, progresser et avoir un potentiel boost de fréquentation.





Propos recueillis par Mattéo LEBRETON.

Photo de couverture : Frédéric Jovet, [Actu.fr](https://actu.fr)

Autres photos : Mattéo Lebreton.

Papéa Parc, Yvré-l'Évêque (Sarthe). Entrée : 25,90 € (adultes); 23,90 € (enfants entre 90 et 140 cm). Site Internet : <https://www.papeaparc.fr>

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)